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Цель. Обоснование необходимости утверждения номенклатуры научных специальностей в полном объе-
ме приказом Министерства науки и высшего образования РФ с государственной регистрацией в Министерстве 
юстиции РФ. Методология: формально-юридический метод, метод толкования норм права и сравнительно-пра-
вовой метод. Выводы. В статье обосновывается необходимость утверждения номенклатуры научных специаль-
ностей в полном объеме приказом Министерства науки и высшего образования РФ с государственной регистра-
цией в Министерстве юстиции РФ, а не в какой-либо ее части. Авторы статьи придерживаются текущей (дей-
ствующей) модели утверждения и функционирования номенклатуры научных специальностей, по которым 
присуждаются ученые степени. Научная и практическая значимость. Приводятся доводы за сохранение дей-
ствующего режима внесения изменений и функционирования номенклатуры научных специальностей, по кото-
рым присуждаются ученые степени.
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Purpose. Justification of the need to approve the nomenclature of scientific specialties in full by order 

of the Ministry of Science and Higher Education of the Russian Federation with state registration with 
the Ministry of Justice of the Russian Federation. Methodology: the formal legal method, the method of 
interpretation of the rule of law and comparative legal method. Conclusions. The article substantiates 
the need to approve the nomenclature of scientific specialties in full by order of the Ministry of Science 
and Higher Education of the Russian Federation with state registration at the Ministry of Justice of the 
Russian Federation, and not in any part of it. The authors of the article adhere to the current (current) 
model of approval and functioning of the nomenclature of scientific specialties for which academic degrees 
are awarded. Scientific and practical significance. Arguments are made for maintaining the current regime 
for making changes and the functioning of the nomenclature of scientific specialties for which academic 
degrees are awarded.
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